

Les transporteurs aériens Canadien International et Qantas, désignés par leurs gouvernements respectifs pour assurer les services réguliers entre le Canada et l'Australie, auront désormais la possibilité de desservir un deuxième point dans l'autre pays. Dans le cadre du nouvel accord, Canadien International envisage d'ajouter Melbourne au service qu'il assure déjà vers Sydney, tandis que Qantas pourrait effectuer la liaison avec Toronto en plus de ses vols actuels sur Vancouver. L'un et l'autre transporteurs ont été autorisés à desservir leur nouvelle destination à compter du 1^{er} avril 1989.

Chaque transporteur pourra par ailleurs exploiter un troisième vol par semaine à destination de l'autre pays. Canadien International prévoit d'inaugurer cet été sa troisième liaison hebdomadaire avec Sydney.

M. Mazankowski est l'envoyé officiel du Canada et le représentant personnel du Premier ministre aux festivités marquant le bicentenaire de l'Australie. Sa visite traduit de façon concrète les liens d'amitié qui unissent les deux pays, particulièrement dans les domaines du commerce, des transports, du tourisme et de la culture.